
Die BfM-Fraktion erkundigt sich nach einer Zugriffsmöglichkeit auf das 

Baumkataster und einer möglichen Bezifferung der Kosten gestaffelt nach in- und 
externen Baumpflegemaßnahmen.  

 
Antwort der Verwaltung: 
An einer verwaltungsinternen GIS-Lösung wird derzeit gearbeitet. Wenn diese 

vorliegt und mit den entsprechenden Fachdaten gefüllt ist, soll ein Web-GIS 
erstellt werden, auf das die Bürger zugreifen können. 


